¿Por qué la diferenciación?

A medida que nuestra sociedad se transforma constantemente, también lo hacen nuestras escuelas. Los maestros reciben niños de muy diversos orígenes, todos con diferentes necesidades. Existe la necesidad de implementar un enfoque de diferenciación para el aprendizaje para que todos los alumnos tengan sus necesidades satisfechas y tengan la oportunidad de maximizar su potencial de aprendizaje. Nuestras aulas de hoy pueden tener niños de diferentes orígenes, con diferentes estilos de aprendizaje y diferentes motivaciones e intereses.

Como maestros, es importante para nosotros reconocer estas diferencias en nuestra instrucción y satisfacer las necesidades de los estudiantes, para permitir que cada niño alcance su potencial. De hecho, debemos planificar la enseñanza y el aprendizaje de diferentes maneras para satisfacer las diferentes necesidades de nuestros estudiantes. Cada día la maestra observa a sus alumnos y aprende y comprende más acerca de cómo aprenden sus alumnos.